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Name Referat Anwesend Entschuldigt 
    
Kern-AStA    
Berger, Clemens PolBil, DSL, Kultur X  
Blankenburg, Melina DSL X  
Braun, Marius Koordination X  
Bühring-Uhle, Clara Koordination, WoSo   
Dimitrijevic, Emilija Öffi   
Frkic Wegener, Felina Antifa   
Hügelschäfer, Kristin Öffi, Personal X  
Jenschke, Oliver Verkehr   
Josten, Fabian PolBil X  
Kruse, Johanna Koordination   
Mehovic, Ksenia Öffi X  
Müller, Malena WoSo X  
Muntean, Patrick-
Sebastian 

Öko X  

Paetzold, Anchristin HoPo X  
Pfeiffer, Melissa Finanzen  X 
Quintel, Daniela Öko   
Reusch, Aurelian Antifa X  
Schmelzer, Michaela Finanzen  X 
Soda, Sami Antifa X  
Sowwa, Michail Verkehr, DSL  X 
Steude, Delenn Öffi X  
Stinnesbeck, Tristan PolBil, HoPo   
Tauche, Henning HoPo X  
Thaler, Sina Öko   
Voigt, Maximilian Verkehr  X 
Volpe, Alice HoPo, PolBil   
Walter, Maxim Personal, Finanzen X  
Yasar, Habib WoSo, Antifa   
Yasin, Mara Kultur  X 
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1. BEGRÜßUNG UND FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT 

Zu Beginn der Sitzung waren 12 Referent:innen anwesend. Alle Listen sind vertreten. Die 
Sitzung ist beschlussfähig. Die Anzahl der Referent:innen erhöhte sich auf bis zu 14. 

2. GÄSTE 

Mira erinnert an die Rechenschaftsberichte für das Studierendenparlament, Sitzung am 
15.06. Entweder vor Ort oder vorab per Mail möglich. 

3. PROTOKOLL DER VERGANGENEN SITZUNG 

Das Protokoll der vergangenen Sitzung wurde fristgerecht hochgeladen. 
Gibt es Änderungswünsche? 

 keine 
 
Abstimmungsergebnis bei  abgegebenen Stimmen: 

 Ja 9 
 Nein 0 
 Enthaltung 3 

Das Protokoll wurde angenommen. 

4. BERICHTE ÜBER UMLAUFBESCHLÜSSE 

Folgende Berichte über Umlaufbeschlüsse wurden ohne Beanstandungen präsentiert: 
 keine 

 
 Fabian: Tristan wird heute im Laufe des Abends noch einen UB verschicken. 

5. ANTRÄGE 

5.1 Antrag Öko Pflanzentauschparty 

Clemens bringt den Antrag für Pat ein. Ökologie plant Pflanzentauschparty ähnlich wie 
Kleidertauschparties. Rahmenbudget von 150,- beantragt. 

 Sebastian: Wofür sind die 150,- genau? 
 Clemens: Zum Großteil für Werbematerial. 
 Fabian: Ist schon ein Datum bekannt? 

Clemens verweist auf Pat als Ansprechperson 
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Abstimmung: 

 Ja: 13 
 Nein: 0 
 Enthaltungen: 1 

Der Antrag wurde angenommen. 

6. BERICHTE 

6.1 AStA Kunstpreis (Sebastian) 

Staffelung der Geldpreise in AREA diskutiert, restliche Finanzfragen mit Finanzreferat müssen 
noch geklärt werden. Finanzierungsantrag wird dann zeitgleich kommen. Es soll einen 
Publikumspreis und eine Jury geben. Teilnahmeschluss soll der 31.07. sein. Kooperation und 
Rundmail in Planung. Raumplanung wird in Angriff genommen, Öffi soll die Bewerbung 
übernehmen. 

 Clemens: Soll es dann eine Art Gala geben oder wie werden digitale Einreichungen 
ausgestellt?  

 Sebastian: Nur die Einreichung soll digital erfolgen, die Ausstellung soll dann über 
mehrere Tage geöffnet sein. 

 Melina: Kannst du das Projekt nochmal erklären?  
 Sebastian: Kunstaustellung als Event und Alternative zum klassischen Infostand, soll 

Aufmerksamkeit generieren und über die Jahre fest verstetigt werden. 
 Clemens: Falls ihr finanziellen Bedarf habt, könnt ihr euch ans Kulturreferat wenden. 

 

6.2 Campus Blutspende vom 31.05. und 01.06. (Felina/Fabian) 

Es wurden erneut alle Kapazitäten an Spenden ausgeschöpft. Mehrtägig und an verschiedenen 
Uhrzeiten hat super geklappt, um mehr Leute gewinnen zu können. Weitere Termine sind 
bereits in Planung, bisher steht November im Raum. Rahmenbudget wurde etwa zur Hälfte 
genutzt. Ein Kassenbon für die Lebensmittel ist abhandengekommen, kann man das auch mit 
Beleg für Kassenzahlung nachweisen?  

 Maxim: Schwierig, brauchen schon eine Quittung. Schickt uns mal den EC-Beleg, wir 
schauen was wir machen können. 

 

6.3 Angebote Sommerfest / Finanzierung (Kultur/Clemens) 

Haben uns bezüglich Catering und Veranstaltern ausgetauscht und ein Angebot eingeholt, ist 
alles drin. Bühne, Toilettenanlage, Essensstände, Servicekräfte, etc. Sind knapp 8.000,- und 
damit mehr, als wir erwartet haben. FS Jura sind wohl nach am Verhandeln, es soll auch noch 
ein zweites Angebot eingeholt werden. Wenn wir auf die Essensstände z.B. verzichten, sind wir 
bei knapp 1.000,- weniger. Kosten für den DJ kommen auch noch dazu. Rechnen bisher mit 
2.000-3.000 Besucher:innen, es gibt 4.000x Freibier (mit Pfand, damit die Flaschen 
zurückgebracht werden). Bewerbung ist bereits angelaufen.  
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 Tobias: Wie groß ist veganes/vegetarisches Angebot? 
 Clemens: Steht im Angebot drin. Sind die gleichen Caterer wie die 

Strandbarbetreibenden z.B. 
 Henning: Heißt das, ihr guckt nach einem anderen Anbieter?  
 Clemens: Nein, es soll geprüft werden, auf welche Stände ggf. verzichtet werden kann. 

Der Anbieter bleibt der Gleiche. Im Endeffekt muss das StuPa entscheiden. 

 

6.4 Senat (Henning & AC / HOPO) 

Mukkhis Abgang wird später erläutert. 

24.645 Studierende im Sommersemester, im Wintersemester werden es wieder mehr. 
Normale Entwicklung. Bewerbungsfenster für Exzellenzstrategie geschlossen. Hochschulrat 
hat getagt. Nachfrage zur Raumvergabe, weil die FDP die Aula gemietet hat, Präsidium konnte 
nicht richtig antworten. Digitalisierungsstrategie wurde besprochen, wird bald auf der 
Unihomepage veröffentlicht. Wahlordnung wurde nochmals korrigiert vorgelegt, sei jetzt erst 
rechtssicher. Mit kleinen Änderungen beschlossen. Wahl zum Hilfskräfterat wird dieses Mal 
per VV gewählt und in Zukunft an die studentischen Gremienwahlen gekoppelt. 

 

6.5 Strategieforum (AC / HOPO) 

Digitalisierung und Exzellenzstrategie vertieft. Website der Uni wurde kritisiert. Neue 
hippfetzigknorkige Aufmachung: https://www.uni-giessen.de/jlyou/ der Startseite 
vorgeschaltet. Wurden angefragt, ob wir im Nutzerbeirat vertreten sind, wurde vor zwei Jahren 
mal an DSL getragen. 

 Malena: Zum Thema Digitalisierung: habe dem HRZ gestern gemeldet, dass das WLAN 
am Juwi-Campus teilweise nicht funktioniert. Wurde nur gesagt, dass sei der Uni 
bekannt und man könne LAN-Kabel nutzen. 

 Henning: Umgestaltung ist tatsächlich Teil der Digitalisierungsstrategie. Habe auch 
nachgefragt, ob das Café am Kunstweg mit WLAN nachgerüstet wird. Würde man dann 
machen, jetzt nicht. 

 

6.6 WoSo (Malena) 

Beim gestrigen Treffen nochmal über Wohnheime gesprochen. Bewohnende haben 
Unterschriftaktion für das StuWe gestartet wegen der Waschsituation. StuWe hat das nicht 
groß interessiert, unfreundliche Antwort. Haben StuWe daraufhin erneut kontaktiert, hoffen 
auf einen Gesprächstermin. 
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7. SONSTIGES 

7.1 Iran-Demo (Öffi) 

Geht um das Sharepic zur Bewerbung, Jusos-Logo ist mit drauf, schwierig zu posten. Haben 
den Bus mitfanziert und möchten deshalb auf das Sharepic. Das war vorher so nicht klar. 
Schwierig einfach so zu posten wegen Neutralität. Wie steht ihr dazu? 

 Ksenia: Es wurde letzte Woche nicht klar beantwortet, welche Organisationen beteiligt 
sind. Nur, dass sich das Bündnis noch etablieren würde. Außer GEW sonst keine 
weiteren Logos. Wären es mehr, wäre das kein Ding.  

 Henning: Fragen, ob wir das Sharepic ohne Logos haben und veröffentlichen können? 
 Ksenia: Pat hat uns das Bild bereits ohne Logos geschickt. Wollte es mal ansprechen 

und eure Meinungen dazu hören. 
 Sebastian: Finanzierung von Veranstaltung schwierig zu trennen, wird am Ende eh 

damit assoziiert. Sollten ein Stimmungsbild darüber abhalten. 
 Kiki: Was genau wurde denn letzte Woche beschlossen? Die Bewerbung?  
 Ksenia: Ja, aber die Finanzierung und das mit den Logos war nicht bekannt. Hätten 

mit der Info evtl. anders abgestimmt. 
 Pat: Glaube das mit der Finanzierung wurde kurz angesprochen, ist blöd gelaufen, dass 

es nicht verschriftlicht wurde. Spreche mich dennoch dafür aus den Bus und die 
Veranstaltung zu bewerben. Finanzierung hat nichts mit dem Inhalt zu tun. Die 
Organisation des Busses fand trotzdem im Bündnis statt. 

 Ksenia: Bin auch dafür es zu bewerben. Einbringung war nicht gut, Infos haben gefehlt. 
Bus an sich finden wir ja gut. 

12 Personen sprechen sich dafür aus das Sharepic ohne die entsprechenden Logos (exkl. 
Veranstaltungslogo) zu veröffentlichen. 

 

7.2 LAK Vereinsgründung und Beitragssatz (Henning/HOPO) 

Siehe Signalgruppe. Vom Rechtsanwalt überarbeitet. Mitgliedsbeitrag: 5-8ct pro Studi der 
betreffenden Unis. Davon werden Infrastruktur, Kampagnenarbeit, 
Aufwandsentschädigungen und Sitzungskosten finanziert. Gibt auch eine Kostenaufrechnung. 

Vorschlag: Dokumente bis nächste Woche durchlesen, dann finale Debatte/Abstimmmung. 

 

7.3 Who is gonna be our next president? (Henning/HOPO) 

+++ Die Öffentlichkeit wurde ausgeschlossen. +++  

 

+++ Die Öffentlichkeit wurde wieder hergestellt. +++ 
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7.4 Bänke Phil 2 (Henning/HOPO) 

Sitzbänke, an denen sich der AStA beteiligen soll, da die ursprünglich auf studentische 
Initiative beschafft wurden. Laut Mail Finanzierungsvorschlag 2/3 Uni, 1/3 der AStA. 
Insgesamt fast 30 Bänke. 

 Clemens: Kann man die Finanzierungsentscheidung irgendwie nachvollziehen? Gibt es 
Alternativen? 

 Henning: Uni übernimmt nicht den Bau, macht eine Agentur vom Land. 
 Clemens: Kann man da nachfragen?  
 Henning: Ich stelle den Kontakt her. 
 Maxim: Bin gegen Finanzierung, außer wir können uns drauf verewigen. Ein 

Referentengesicht pro Bank.  
 Kiki: Oder Förderplakette. 

Stimmungsbild gegen Finanzierung, für Verewigung. 

8. TERMINE 

 12.06. Wahldebatte aller neuen StuPa-Listen 
 13.06. AStA-Sitzung 
 15.06. StuPa (Rechenschaftsberichte!) 
 20.06. AStA-Sitzung 
 27.06. AStA-Sitzung 
 28.06. Vortrag von Andreas Kemper zum Thema Rechtsextremismus 


